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平成２２年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下 昭 治  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 袋公園整備事業について  

 ⑴  公園整備のこれまでの経緯について  

 

２ 袋公園西側進入路、駐車場整備計画について  

 ⑴  都市公園区域編入について  

 ⑵  公有地の拡大の推進に関する法律第５条第１項

による土地取得の経緯について  

 ⑶  公有地の拡大の推進に関する法律第６条第１項

の法令に基づく手続きについて  

 ⑷  取得面積、不動産鑑定依頼結果等について  

 ⑸  土地開発基金の運用について  

 ⑹  税に関する事前協議について  

 

３ 入札について  

 ⑴  青少年憩の家解体工事について  

 ⑵  第一中学屋内運動場、干潟シルバー活力センタ

ー解体工事入札結果について  

 ⑶  旭市契約事務取扱規定第７条最低制限価格の考

え方について  

 

４ 家畜特定伝染病（口蹄疫）対策について  

 ⑴  発生地、発生状況等の周知対策について  

 ⑵  市の今後の対応について  

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  中央病院について 

 ⑴  進捗状況と下水道本管の中央病院新館との連結

について 

 ⑵  新館内部商業施設について 

 ⑶  臨時職員の採用について 

 

２  行財政改革の為に合併したのでは 

 ⑴  事業仕分けのお考えは 

 ⑵  行政改革推進課の守備範囲は 

 ⑶  道路、学校、消防署、消防団再編、いいおか荘

等についてのお考えは 

 

３  袋公園西側入り口土地取得について 

 ⑴  取得経緯について 

 ⑵  売買手数料について 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

 

１  袋公園進入路について 

 ⑴  なぜ必要であったのか 

 ⑵  取得に至るまでの経過について 

 ⑶  予算並びに会計処理について 

 

２  行財政改革について 

 ⑴  行政改革推進課の役割について 

 ⑵  職員と臨時職員の推移、また外部委託について 

 ⑶  財政について 

 

３  中央病院の雇用問題 

 ⑴  度重なる雇用の変更について 

 

４  旭市土地開発公社について 

 ⑴  設立の目的と業務方法について 

 ⑵  現在の土地保有面積と簿価 

 ⑶  定款に違反する土地面積と簿価等について 

 ⑷  存続について  

 

５ 消防団について 

 ⑴  消防団長の決め方について 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

 

 

１  健全な旭市財政を確保するには 

 ⑴  財政健全化判断比率４指標について 

 ⑵  臨時財政対策債について 

 ⑶  合併後の経費削減と今後の財政推計について 

 

２  人口減少をどう止めるのか 

 ⑴  定住自立圏構想 

 ⑵  乳幼児医療費助成事業 

 ⑶  固定資産税の減免 

 

３  戸別所得補償モデル対策について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  中央病院について 

 ⑴  中央病院を支えてきた旭市の政治家の業績と今

後の病院への関わりについて 

 ⑵  現在中央病院に患者が一極集中しているが、そ

の影響と解決策についての市長の考えは 

 ⑶  経営形態変更の議論が封印されているように思

えるが市長の考えは 

 

２  教諭補助員について 

 ⑴  教諭補助員の役割と学校側の評価及び市内の小

中学校への配置の実態は 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

向 後 悦 世  

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  学校整備について 

 ⑵  各窓口での接客サービスについて 

 ⑶  広域ごみ処理施設について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  口蹄疫対策について 

 

２  ヒブワクチン予防接種の助成について 

 

３  国保特定検診の受診、徹底について 

 ⑴  受診票について、どこまで周知徹底がされてい

るか 

 

４  中学・高校卒業者の就職について 

 ⑴  就職ができなかった生徒に対して、どのような

手を打っているのか 

 

５  放課後児童クラブの充実について 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

１  納税について 

 ⑴  コンビニなどで振込みシステムは検討している

のか 

 

２  水道管耐震について 

 ⑴  水道管の総延長は何キロか 

 ⑵  耐震がないと指摘されたところはどこか 

 

３  救急医療情報キットについて 

 ⑴  救急医療情報キットの活用は検討しているか 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  民主党の税制改正と今後の所得税と地方税につい

て 

 ⑴  所得税、地方税の改正が生じると行政の様々な

制度に影響が生じる。今後の制度のあり方につい

て 

 

２  低所得者や福祉、教育などの給付基準等について 

 ⑴  各々の制度により基準が異なるのでその根拠と

一本化について 

 

３  子供の医療費の無料化について 

 ⑴  千 葉 県 で は 小 学 ３ 年 生 ま で 無 料 化 し て い る が

15 才まで市の独自制度として無料化したらどうか

 

４ 旭市行政改革アクションプランについて 

 ⑴  進み具合について 

 ⑵  行政改革推進担当課との関わりについて 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  都市計画税について 

 ⑴  合併以後の都市計画税の課税状況について（課

税金額含む） 

 ⑵  都市計画の決定の時期について 

 ⑶  不均一課税の見直し、又は課税計画は 

 

２  農業問題について 

 ⑴  園芸王国ちば等の補助事業について市の上乗せ

助成ができないか 

 ⑵  米農家への所得補償制度の加入状況は 

 

３  矢指小学校改築工事について 

 ⑴  工事がだいぶ遅れているがその理由は 

 ⑵  工事の着工予定は 

 

 

 


